

Le Rendez-vous NexDev – première édition

L'énergie au cœur de la croissance industrielle du Haut-Richelieu, une matinée riche en information et réussit pour NexDev

Saint-Jean-sur-Richelieu, le mardi 30 septembre 2025 – Plus d'une centaine de leaders industriels du Haut-Richelieu ont pris part ce matin à la toute première édition du Rendez-vous NexDev, organisée cette année en collaboration avec Hydro-Québec. Au total, plus d'une trentaine d'entreprises étaient présentes, une concentration nichée qui représentait les plus imposantes entreprises industrielles du territoire.

L'événement, qui s'est tenu au Holiday Inn de Saint-Jean-sur-Richelieu, a mis en lumière l'importance de l'efficacité énergétique et de la transition vers une économie plus durable pour les entreprises de la région.

Au fil des présentations et témoignages, les participants ont pu échanger directement avec des experts d'Hydro-Québec et découvrir des solutions concrètes pour améliorer leur compétitivité, réduire leur empreinte carbone et mieux comprendre l'alimentation énergétique du territoire.

« Avec ce Rendez-vous, nous souhaitons créer un espace de dialogue constructif et tourné vers l'action. La vitalité économique de notre région dépend en grande partie de la capacité de nos entreprises industrielles à innover et à relever les défis énergétiques actuels et futurs », a affirmé Carole Cardinal, directrice générale de NexDev.

Parmi les points marquants de la rencontre :

- La présentation de la vision Hydro-Québec 2035 : un appel à l'action pour les leaders industriels.
- La mise en avant des programmes et incitatifs destinés à accompagner concrètement les entreprises industrielles dans leur développement et/ou démarche de décarbonation.
- Un témoignage inspirant de Meubles Mobican, démontrant que l'efficacité énergétique est un levier de croissance et que bien entouré, c'est réalisable.
- En initiant ce Rendez-vous annuel, NexDev confirme son rôle de catalyseur du développement économique régional et son engagement à travailler avec des partenaires stratégiques tels qu'Hydro-Québec pour soutenir les ambitions de croissance durable des entreprises industrielles du Haut-Richelieu.

À propos de NexDev

NexDev | Développement économique Haut-Richelieu est l'organisme responsable du développement économique de la région. La mission de NexDev est d'accroître la richesse collective et de faire rayonner le Haut-Richelieu, et ses 14 municipalités, dont Saint-Jean-sur-Richelieu, ici et à l'extérieur des frontières.

À propos du Rendez-vous NexDev

Cette rencontre annuelle permet aux grands gestionnaires et hauts dirigeants des entreprises industrielles de la région de se rassembler, d'échanger et de créer des liens avec des experts d'un secteur d'activité ou avec une organisation partenaire du développement manufacturier et industriel. Initiés et coordonnés par NexDev, ces rendez-vous se veulent exclusifs et sur invitation. L'édition 2025 marquait la toute première présentation de ce nouveau format.

NexDev remercie Hydro-Québec pour leur implication, facteur de précieux succès pour cette édition.

-30-

Pour une demande d'entrevue :

Jessica Côté, responsable aux communications de NexDev
cotej@NexDev.ca | 450 359-9999 poste 4227

ANNEXE – Programmation intégrale du Rendez-vous NexDev 2025

- **9 h 00** – Mot de bienvenue et vision régionale
 - Mathieu Jeanneau, président du CA de NexDev
- **Hydro-Québec 2035 : un appel à l'action pour les leaders industriels**
 - Éric Bernier, directeur – Clientèle d'affaires et expertise énergétique d'Hydro-Québec
- **Décarboner de manière efficiente : programmes et incitatifs pour les entreprises industrielles**
 - Sylvain-Pierre Crête, chef – Expertise énergétique et accompagnement d'Hydro-Québec
- **Le réseau à l'œuvre : comprendre l'alimentation en énergie dans le Haut-Richelieu**
 - Olivier Ouellet, chef – Conception du réseau de distribution d'Hydro-Québec
- **Témoignage : l'efficacité énergétique à l'œuvre**
 - Patrick Selmay, président de Meubles Mobican
 - Francis Granger, coordonnateur – Service aux entreprises de NexDev
 - François Desautels, délégué commercial – Clientèle d'affaires d'Hydro-Québec
- **Mot de la fin et réseautage**
 - Carole Cardinal, directrice générale de NexDev

L'événement s'est conclu avant le dîner, suivi d'échanges informels au restaurant Siam.